
Team 2023
■ウルトラマラソンのボランティアに全校で参加しました！

１０月１５日（日）、４年ぶりの開催となった四万十川ウルトラマラソン。

準備してきた予定通り、本校も学校行事（授業日）として全校でボランテ

ィアに参加しました。

出発式を玄関前で行った後、カヌー館前に移動。そして各学年ごとに準

備をしてランナーの到着を待ちました。準備段階から生徒たちのがんばる

姿があちこちにありました。そしてランナーが到着して、その人数が徐々

に増えて……。

３年生は、休憩したランナーからゼッケン番号のついた袋を預かって配

送トラックへ運んだり、リタイアしたランナーの荷物の入った袋をとりに

走ります。何往復したことでしょう！

２年生は到着するランナーのゼッケン番号を見て、「○○○番（来ました）」

と荷物渡しのところに叫んだり、段取りよく荷物をとって渡しています。

１年生は給水係。水、スポーツドリンク、コーラ、あんぱん、カステラ、

バナナ、ミカン缶詰、あめ玉、梅干し、おにぎり。「カステラおいしい、パ

ンおいしい－」それぞれに担当を決めて積極的に声を掛けていました。途

中から「おにぎりと梅干しのセット」を提案して、

どんどん梅干しがなくなっていきました。最後の１個は後ろで休んでいた

人が、「それもらいます」と走ってきてくれて空っぽになりました。

カヌー館近くの第３関門が１４時２３分に閉められてから徐々に片付け

を始めて、最後のランナーもいなくなった１５時前に帰校しました。各学

年で書いた振り返りから紹介します。

【生徒の感想】

１００㎞はすごく長い距離だと思いました。県外からの人も多く来てて、びっくりしました。ボラ

ンティアは「人の役に立てる」っていう実感を感じられるし、地域貢献もできてすごいと思いました。

関係ないかもしれないけど、やっぱり知らない人と関われるのは楽しいし、笑顔になってくれるのも

うれしいから、そういう感じの仕事に就きたいなと思いました。来年はきっと給水担当ではないだろ

うけど、何をやるにしても一生懸命頑張りたいと思いました。ボランティア活動で私がしたことなん

て、ほんの少ししかないかもしれないけど、「ぴーす」のときに学んだ「人とのつながりは大事」と

いうことが体験できてよかったです。 ［１年女子］

四万十市立西土佐中学校 学校通信

２０２３年１０月１８日（水） Ｎｏ.２０

文責：大塚

◆開会式会場の様子

午前５時ごろの開会式会場（旧蕨岡中学校）。こんなにたくさんの人

が100㎞先のゴールを目指してスタートしていきました。そして、61.5

㎞先にあるレストステーションのカヌー館に着いたのです。ランナーの

皆さんは、早い人は午前３時３０分くらいには開会式会場に来ていまし

た。長い100㎞を走っていく途中で掛けてもらった、声援やちょっとし

た雑談と笑顔……。水分や食料と同じように、ランナーの皆さんを元気づけたことと思います。来

年も全校で参加しましょう！


